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사회 개최 개요 

사회 개최 내용 

안건 심 결과 





제 차 이사회 심의 토의 진행 회의록24 ( )

행 언( ) 심 토 내

간사

강창 사

간사

강창 사

간사

강창 사

간사

시 : 2016.2.25.( ) 10:00 ~ 12:00○

안산문화 단 회 실: ( ) 1○

참○

사 강창 전종 식 황 승훈 경숙- : , , , , , , ,

신화 문현 민, , ,

감사 조동근- :

안산문화 단 행정 원 니다.○

늘 회 에 참 해주신 사님들께 감사드 니다.○

터 안산문화 단 제 차 사회 시 하겠습니다24 .○

안산문화 단 정 제 조 동 제 조 제 항 규정에 거하여 사11 15 1○

신하여 난 월 에 안산문화 단 사 하신 강창1 18

사께 무 행 맡아주시겠습니다.

그럼 강창 사 사말씀 후 회 주 해주시겠습니다.○

정식 사회에 사 드 겠습니다 제가 월 에 취 해. 1 18○

제 한 달 습니다 사 께 다 정 제가 신 행.

하 하겠습니다.

앞 사님들께 편달해주시 빠 시 내에 안산문화 단

전하는 다하 노 하겠습니다 다시 한 감사드 니다. .

회 에 들어가 전에 근에 만든 안산문화 단 개 상 보는 시간○

갖 하겠습니다 상. ( )

그럼 회 시 하 하겠습니다.○

간사는 원 보고하여 주시 랍니다.○

원보고 드 니다 적 사 열네 열한 참 하여 원 었.○

보고 합니다.

○ 원 었 므 단 안산문화 단 제 차 사회 개회 언합니다24 .

사 타[ 3 ]

간사는 접수 안건에 하여 해 주시 랍니다.○

○ 접수 안건에 해 보고 드 겠습니다.

접수안건 심 안건 건2

안 제 호 안산문화 단 정 개정 심 건1. 53

안 제 호 정책 문협 회 규정 개정규정 심 건 겠2. 54

습니다.

상 접수안건 보고 드 습니다.



행 언( ) 심 토 내

강창 사

간사

강창 사

사 동

강창 사

획홍보

○ 간사는 제 차 사회 회 결과에 해 보고하여 주시 랍니다23 .

전차보고 드 겠습니다.○

해 드 료 참고해 주시 랍니다.○

제 차 사회 년 월 터 월 사회23 2015 12 17 12 21○

실시하 열네 사님 아홉 사님,

참여하 안 제 호 년 제 회 가경정 산 안 심 건 에52 “2015 5 ( ) ”

하여 원안 결하여 주 습니다 주 내 말씀드 가.

수 천원 경 문화 단 보조 천원과 안녕16,340 10,000

케스트라 후원 천원 가 수 천원6,340 , 16,340

케스트라 악 원 하고 보조 수6,340

비비 편 하고 하는 가경정 산안 었습니다.

상 전차보고 겠습니다.

사님들께 는 난 제 차 사회 결과보고에 해 한 사항23○

시 문해 주시 랍니다.

없습니다.○

안건 제 호 안산문화 단 정 개정 심 건 상정합니다54 ‘ ’○

사 타[ 3 ]

획홍보 본 안건에 하여 제안 해 주시 랍니다.○

안건제안□

획홍보 니다.○

단 안산문화 단 정 개정에 한 개정 에 하여 말씀○

드 겠습니다.

단 사 정 심사 시 사회에 천함에 라3○

후보 에 한 다양한 경 과 역량 등 심 게 심사하 가,

어 워 천 상 확 하 후보 에 한 차 심사 원 정, 1

에 각 에 다양한 야 심사 원 천케 함 공정하고

객 는 심사 하고 제안하게 었습니다.

또한 단 피감사 공정하고 객 는 감사 실시하○

하여 안산시 감사 사에 제척하는 내 겠습니다.

그 고 내 상 복 문 수정 내 겠습니다.○

정책 문협 회 규정에 어 복 는 조항○

삭제하는 내 제안드 니다.

주 내 말씀드 겠습니다.○

사는 사 정심사 원회에 내 사회에 천하는5○

내 에 경하는 내 니다3 5 .



행 언( ) 심 토 내

강창 사

사000

획홍보

사000

강창 사

사000

획홍보

사000

경 원본

강창 사

감사000

사000

사 정심사 원회는 내 하여 단에 천7○

했었는 시에 천 회에 천 단에 천2 , 2 , 3

원회 하는 내 니다.

또한 당연 감사 시 감사 담당과 경하고 내,○

상 복 문 내 수정하 정책 문협 회 조,

항 제 조 제 조는 삭제하고 합니다24 , 25 .

본 안건에 하여 견 시 말씀해 주시 랍니다.○

시 담당과 체적 누 십니 ?○

단 담당과 문화 술과 겠습니다.○

제가 한말씀 드 겠습니다 심사 원회 내 한다고 하. 7○

는 내 체적 할 필 는 거 같습니다, .

시 천 회 천 단 천 하고 문화 술전문가2 , 2 , 3 , ,

학 수 등 야 전문가 천하여야 한다는 내 보강했

좋겠습니다.

○ 000 사님 말씀하 는 다 사님들 견 없 십니 ?

정 하 심사 원회는 내 하고 안산시, 7 ,○

안산시 회 단 천하 천 는 문화 술전문2 , 2 , 3 ,

가 학 수 등 야 전문가 천하여야 한다는 말씀 시죠, ?

확하게 하 좋겠다는 견 십니다 다 견 십니. ?○

단 하시겠다고 하는 비 에7 3 , 4○

해 해주시 랍니다.

존에 객 게 했 만 앞 는 폭넓게 안산시나 회○

에 공정하고 투 한 심사 하 해 하 고 합니다.

시 천 주체는 어 가 ?○

시 니다.○

참고가 실 겠 만 행 에 공 업 원,○

는 공정 해 단에 시 천 시 회3 , 2 , 2

하고 는 하고 습니다.

사 님께 시 회 견 참고하신걸 알고 습니다.

객 확보 해 좋 거 같습니다.

○ 000 사님 견에 전적 동 합니다 그 만 제한 체가.

후 논란 여 가 거 같습니다 안산시 회에 문화 술전.

문가 천해야 는 그 게 하 않 어 게 하실건가 ?

전제 게 문제가 거 같습니다.

전문가 가 하 문에 애매합니다.○



행 언( ) 심 토 내
강창 사

사000

획홍보

강창 사

사 동

강창 사

강창 사

획홍보

각 에 가 고 천하는 거라 전문가 천하는건 당○

연한 텐 사님들 다 견 십니 ?

○ 000 사님 말씀 전문가 천한다는 조항 넣었

좋겠습니다.

문화 술전문가 학 수 등 천한다는 내 당 에 습니다, .○

경에 해 시 말씀드 겠습니다 타 문화 단 보. ,○

시 회 동 거쳐 하는 경 가 는 단,

시 회 존 하 절 점 찾고사전에 조 한 니 문제

가 없 듯 합니다.

문화 술전문가 학 수 등 야 전문가 천한다는,○

시하 거 같습니다.

그러 상 견 없 시 본 안건에 하여 결 하겠습니○

다.

안산문화 단 정 개정 심 건 에 하여 수정한 수정한‘ ’○

타 원안 결코 하는 없 십니, ?

네 없습니다.○

그러 안산문화 단 정 개정 심 건 수정한 수정한‘ ’○

타 원안 결 었 포합니다, .

사 타[ 3 ]

안건 제 호 정책 문협 회 규정 개정규정 심 건 상정54 ‘ ’○

합니다.

사 타[ 3 ]

획홍보 본 안건에 하여 제안 해 주시 랍니다.○

안건제안□

안건 제 호 정책 문협 회 규정 개정규정 심 건 에 해54 ‘ ’○

말씀드 겠습니다.

정책 문협 회 정 회 매월 회 개 는 심 고 집약적 회1○

행에 어 주고 어 회 개 횟수 협 회에 협 한

개 하 ,

단 정 에 삭제한 조항 정책 문협 회○

규정에 가하여 규정 개정하고 합니다.

주 내 정 에 삭제한 원 연간 활동 보고,○

정 회 월 회 상 개 했 것 정 회 는 연간 회 개1 6

경하고 시회 집에 단 청하는 경 가하고 간사는,

정책 문협 회 담당 경하는 사항 니다.



행 언( ) 심 토 내

강창 사

사000

획홍보

사000

획홍보

강창 사

사000

강창 사

사000

획홍보

감사000

획홍보

강창 사

본 안건에 하여 견 시 말씀해 주시 랍니다.○

○ 년 회 개 하 어 ?

회만 원 안 고 매월 개 했습니다1 .○

체적 정책 문협 회 활 할 수 는 안 색해야 것○

같습니다.

정책 문협 회 향에 해 얘 해야 거 같습니다.○

협 회 능 단 사업에 한 사항 계획 수 에 한 사항,○

그 에 원 필 하다고 정하는 사항 등 협 회에 문

하 돼 습니다 매년 사업보고 포럼 하고 주 사업에 해. ,

보고하고 문 아 하고 습니다.

사님들께 하시는 심사숙고해 실제 역할 할 수

노 하 하겠습니다.

정책 문협 회는 단 하 신 었고 정책 문협 회,○

연 해 매월 회 개 달에 회 하 안건 나 다고1 1

합니다 정책 문협 회에 논 한 해보고 다 사회. ,

에 협 회 활동 향 등에 해 심 게 얘 해 보는 어

싶 .

늘 결정하는 아닌 거 같습니다.○

빠 시간내에 제시해 다시 심 하는것 좋겠습니다.

사님들께 결 해주시 다 회 좋 안 보고 드○

하겠습니다.

제 조 항 협 회에 참가한 원에 하여는 산 에 수당과3 5○

여비 등 실비 할 수 다 고 어 는 그전에는 안했.

습니 ?

했습니다.○

제 조에 내 복 는 거 같습니다9 .○

○ 원님들께 개 시 에 해 견 많 주 만 다수가 격월,

했 좋겠다는 견 주 고 필 에 해 개 하 고 하 습니다, .

제 생각 말씀드 겠습니다 정 회 는 연간 회 원 하고. 6 ,○

개 시 는 협 회에 정한다 하고 호항 시회. 2

집할 수 다 는 니 수정해 통과시켜 주신다.

앞 제가 살펴보아 정책 문협 회가 한 조

하겠습니다.



행 언( ) 심 토 내

사000

강창 사

사 동

강창 사

강창 사

횟수 회 내 하여 여 주었 좋겠습니다6 .○

좋 견 니다 정 회 는 연간 회 내 개 하 개 시 는 협. 6○

회에 정한다 하고 제 조 항 하 않 하겠습니3 5

다.

견 없 시 본 안건에 하여 결 하겠습니다.○

안 제 호 정책 문협 회 규정 개정규정 심 건 에 하여54 ‘ ’○

원안 결코 하는 없습니 ?

없습니다.○

○ 안 제 호 정책 문협 회 규정 개정규정 심 건 수정54 ‘ ’

보 하여 수정한 수정한 타 원안 결 었

포합니다.

사 타[ 3 ]

안건 심 해 수고해주신 사님들께 감사 말씀 드○

니다 차가 심한 날씨에 건강하시고 한해 사님들 가정에. ,

쁨과 행복 가득하시 랍니다.

것 단 안산문화 단 제 차 사회 겠습니다24 .○

산회 포합니다.○

사 타[ 3 ]


